

# Impressionen aus Obersulm

## Partnerschaftstreffen und „Europadörfle“ 2013



Empfang der Gäste aus Beaumont-le-Roger, Rohrendorf und Hercegkút im Großen Ratssaal der Gemeinde Obersulm.



Begrüßungsansprachen des Partnerschaftskomitees und der Vertreter der Gemeinden.



Der gemeinsame Ausflug führte ins Daimler-Benz-Museum nach Stuttgart.



Nach der Mittagspause ging es zum UNESCO Weltkulturerbe ins Kloster Maulbronn.



Farbenfrohe Stände mit Spezialitäten aus den Partnergemeinden auf dem „Europadörfle“.



Musikalische Untermalung durch das Streichensemble der Musikschule unter der Leitung von Irina Paleeva.

# Partnerschaftstreffen und „Europadörfle“ 2013



Unter den Gästen befand sich auch der Staatsminister im Auswärtigen Amt Michael Georg Link (3.v.r.).



Deutsche und Franzosen genießen ein Glas Cidre.



Erneuerung der Unterschriften und des Freundschaftsverprechens der verbündeten Gemeinden.



Idee von Christian Krappf aus Rohrendorf: Cidre, Riesling, Tokajer und Grüner Veltliner als Basis eines Schnaps.



Bei strahlendem Sonnenschein wird auch draußen gefeiert.



Die Chorfreunde Willsbach und der Musikverein Eschenau unterhielten die europäischen Freunde.